

Detrás de la iniciativa

Guiem

Toda una vida dedicada a la competición, tanto en el ciclismo y triatlón como en los últimos 15 años en ultras de montaña.

Entre las principales carreras, fui finisher de las cuatro UTMB en Mont Blanc.

En noviembre de 2023, después de un control rutinario, me encuentran un meningioma atípico. Dos días después, me operan con éxito.

La recuperación es muy buena, llegando incluso en junio a correr de nuevo una maratón.

Pero, en una revisión de julio encuentran que ha salido de nuevo el meningioma. Me vuelven a operar el 7 de agosto de 2024. Actualmente, y después de otra revisión y tratamiento de radioterapia, he recuperado mi vida con normalidad.



Detrás de la iniciativa

Mia

Mia es hija de unos compañeros míos de entrenamiento, papás corredores.

Nació el 13 de enero de 2022 y desde entonces ha sido una niña llena de vitalidad, independiente y con una personalidad arrolladora.

El 2 de agosto de 2024, es diagnosticada de un tumor de Burkitt en estado 3, un tumor de 18x14x11 cm en su abdomen.

A partir de este día, Mia ha seguido un tratamiento de quimioterapia intensiva, lo que ha supuesto largas estancias en el hospital, alejados de la vida familiar normal.

De hecho, su hermanito Lluc nació mientras estaba Mia en un proceso de quimioterapia.

Mia, como tantos otros niños que luchan sin descanso, necesitan apoyo para hacer este camino un poco más llevadero.



Origen del proyecto

Apoyar e inspirar

La idea surgió durante las largas noches de insomnio debido a mi propia enfermedad, y bajo la voluntad de transformar una experiencia difícil en algo positivo.

El ejemplo de fortaleza de Mia y su familia, junto con la experiencia de mi propia situación, fueron los motores que consolidaron mi decisión de lanzar este proyecto.



La iniciativa

Generar esperanza en cada paso



1KM de VIDA es una iniciativa solidaria inspirada en la fortaleza y resiliencia de Mia, una niña que lucha contra el cáncer a sus dos años de edad, y las familias que enfrentan este reto.

Queremos darles apoyo mediante una carrera de trail solidaria, en la que los participantes aportarán un donativo base de 10€ por recorrido, con la posibilidad de añadir una aportación voluntaria. Los recorridos pueden realizarse las veces que quieran los usuarios.

Esta prueba de trail que no solo busca recaudar fondos sino también **sensibilizar a** la **comunidad** sobre el impacto de estas enfermedades en la vida de los niños y sus familias.

Descripción del evento

Cada km suma



El evento se desarrollará a lo largo de seis meses, de julio a diciembre 2025, en los pueblos de Sóller y Fornalutx. La participación está abierta a corredores de todos los niveles, quienes podrán completar varias rutas diseñadas especialmente para el desafío. Las rutas varían en distancia y nivel de dificultad, y se validarán a través de la plataforma Strava.

Distancias del recorrido:

Vuelta a Sóller XTREM: 47 km

Vuelta a Sóller LIGHT: 22 km

Torre – Torre: 12 km

KM Vertical Fornalutx: 6 km

Los corredores podrán repetir el recorrido las veces que deseen, y cada inscripción se donará integramente a la fundación.

Fase actual del proyecto

1

Definición de Recorridos

Las rutas están en proceso de finalización.

2

Patrocinios

Estamos cerrando acuerdos con patrocinadores principales para asegurar el éxito del evento. 3

Aprobación Oficial

Ajustes con la Federación Balear de Montaña.

Contamos con el respaldo de Gimnàpolis C.E., un club con 32 años de experiencia en la organización de eventos deportivos, lo que garantiza una gestión profesional y transparente.

El proyecto está siendo muy bien recibido por su carácter innovador y potencial de impacto.

Fundación receptora de los fondos

uno entre cienmi org **Unoentrecienmil** es la organización receptora de los fondos recaudados en este evento.

Este proyecto es una forma de honrar la valentía de niños como Mia y sus familias. Con el respaldo de la fundación, estamos convencidos de que lograremos un **impacto significativo** en la vida de muchas personas que enfrentan desafíos similares.

La recaudación del evento se realizará de **forma directa** a la fundación, sin intermediarios.

Patrocinando un impacto real



Cada paso que damos en esta carrera es un paso para **hacer la vida más fácil** de niños y niñas que luchan contra el cáncer.

Al apoyar este evento, tu marca no solo estará colaborando con una causa vital, sino que también mostrará su compromiso con la responsabilidad social, conectando con una comunidad solidaria y comprometida.

Se trata de una **contribución directa** a programas de investigación y apoyo a familias.

Contamos contigo para correr hacia un futuro con más sonrisas.

Contamos con la presencia de **tres grandes figuras del running** que representan los valores y la esencia de este proyecto:









Una carrera que te mueve ¿Lo hacemos real?

Organiza:





¡Gracias!

